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Protokoll Sitzung vom 14.09.2022 
 
Anwesend Schulleitung: Wolfgang Waeber mit und Elternrat: Alois Passaplan, Corine Junod, 

Anna Lasserre, Denise de Matos, Sandra Palli, Valerie Genoud; Melanie Aeberhard 
Waeber, Nathalie Buchs, Nadine Schouwey;  
Keine Vertretung der Elternrates école du Schönberg  

Entschuldigt Esther Hiber 

Protokoll Melanie Aeberhard Waeber 

 

1. Begrüssung und Vorstellungsrunde  Alle 

2. Letztes Protokoll wurde angenommen 

Genehmigt 

M. Aeberhard 

3. Informationen von der Schulleitung 

• Guter Start 

• Austausch FR/DE: gemischte Pausen der Deutschen und Französi-

schen Schönbergschule wurden neu eingeführt 

• Neue Schulsozialarbeiterin beginnt im Herbst an der Schönbergschule  

• Arbeitsgruppe für Gesundheit und Wohlbefinden hat das folgende Jah-

resprogramm: Milch, Mathemeisterschaft, Fasnachtsumzug und Disco 

(Wird versucht auch die FR Sektion einzubeziehen) 

• Schülerforum auch in französischen Teil neu eingeführt, mit einer ge-

meinsamen Sitzung DE/FR 

W. Waeber 

4. Organisatorisches  
• Neurekrutierung von Eltern für das Forum, Zuteillungsliste wurde 

durchgereicht => Alle Stufen sind vertreten, aber es fehlt einer Vertre-

ter für die reine 3h Klasse 

• Herzliche Willkommen Valerie Genoud im Elternforum, Vertretung der 

1h 

• Nachfolge Alois im Städtischen Elternrat: Im Moment hat sich noch 

niemand gemeldet, ursprünglich sollte der Entscheid für seine Nach-

folge in der nächste Sitzung getroffen werden, leider muss Alois das 

Elternforum aus beruflichen Gründen früher verlassen, Interessenten 

müssen sich unbedingt schon vor der nächsten Sitzung melden 

Eltern 

5. Diversität im Elternforum: es kann kein Vertreter vom SCEPM teilneh-

men, dieser Punkt wird auf die Herbstsitzung verschoben 

M. Aeberhard 

 
Hinweis: 
Wir suchen noch Mitglieder für das Elternforum! 
Interessiert? dann schreiben sie eine E-Mail an  

elternforumschoenberg@gmail.com 

 

Die Schule leitet die Emailadresse der Eltern zum 
Zweck der Weiterleitung von Information an den 
Elternforum weiter. Wenn sie dies nicht möchten, 
melden Sie sich bei der Lehrperson oder der 
Schulleitung 

mailto:elternforumschoenberg@gmail.com
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6. Information zu einem Erziehungsthema an den Elternabenden 

• Seitens FR Sektion gibt es keine Veranstaltung, für einen Input in den 
diesjährigen Elternabenden ist es schon zu spät. 

• Losgelöste Veranstaltungen wird verzichtet, solche finden über Schule 
und Elternhaus statt 

Nächste Schritte:  

• Abklären bei den Eltern, was gewünscht wäre? (sobald die 

Emailadresse vorliegend siehe Punkt 8) 

• Abklären, ob die Lehrer mitmachen würde für einen Fachvortrag wäh-

rend des Elternabends (Nina Wandeler und Wolfgang Waeber) 

• Abklären welche Inhalte /Referenten kommen könnte (Reper, Jugend-

brigade, Fachstelle Fritig) => Valerie kann eine Liste mit Kontaktstellen 

weiterleiten 

• Vorschlag zum weiteren Vorgehen für die nächste Sitzung wird erstellt 

von Sandra und Melanie (Weitere Interessenten dürfen sich gerne 

melden) 

Input: letztes Jahr hatten mehrere Kinder Smartwatches mit Internet im 

Kindergarden 

• Wolfgang Waeber: Smartwatches sind nicht genehmigt im Untersicht 

idem Natel 

• Wenn Eltern Kenntnis davon haben, bitte ein Mitteilung an Wolfgang 

Waeber machen 

Eltern und W. Waeber 

7. Informationen und Anträge aus dem französischsprachigen Eltern-

rats 

Keine Vertretung 

--- 

8. Weiterleiten der Information des Elternrates an die Eltern 

• Versand via Mail und Webseite. Problem es fehlen die Emailadressen 

• Ein digitales System ist noch nicht umgesetzt. Vorschlag Wolfgang 

Waeber: Gemeinde anschreiben, ob wir eine Liste der Emailadressen 

haben, könnten der Eltern (Schulverwaltung der Stadt Freiburg an-

schreiben). Anschliessend wird per Mail angefragt, wer keine Zustel-

lung der Protokolls haben möchte 

• Alois nimmt das Thema ebenfalls in den Städtischen Elternrat. 

Eltern 

9. Weitere Punkte  

• Musical Sticks sind parat und werden in Kürze verteilt 

• Warzenkontrolle bei Kindern: Kinder erhalten bei Warzen eine Auffor-
derung diese wegzumachen, mehrere Hausärzte betroffener Kinder 
haben zurück gemeldet dies sei eine veraltete medizinischen Empfeh-
lungen. Vorgehen: Wir melden unsere Bedenken dem Schulärtzlichen 
Dienst und Schulischen Sportdienst (Jean Marc Wicht) und fragen 
nach (Nathalie Buchs) 

• Schwimmzeiten Nachmittagslektionen und Ausserschulische Angebo-
ten überschneiden sich bei den Nachmittagslektionen=>Schulleitung 
findet diese Lektionen auch nicht gut. Wir schreiben eine Mail an die 
Schule und fragen nach möglichen Verbesserungsmassnahmen nach. 
Alois nimmt das Thema mit in den städtischen Elternrat 

Alle 
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10.  Informationen aus dem städtischen Elternrat 

• Es gab eine Sitzung mit Frau Balmer zur Verbesserung der Sitzungen 
und Klärung der Rollen 

• Es gibt eine Vorbesprechung der Themen um ausgearbeitete Anträge 
und Vorschläge(Lösungen) zu unterbreiten, es soll der Austausch bes-
ser gefördert werden (weniger Konfrontation) 

• Themen, die nur eine Schule treffen, direkt mit Stadt betreffen 

• 5.10.2022 nächste Sitzung 

Alois Passaplan 

11. Informationen zu Schule & Elternhaus 

• Siehe direkt Internetseite : Jahresprogramm Schule & Elternhaus 
Freiburg - Schule und Elternhaus S&E Schweiz (schule-
elternhaus.ch). 

• Es gab eine Sitzung Anfang September 

• Nächste Veranstaltung 21.09.2022 in mir drin hat es Gefühle 

Denise Dos Matos 

12. Finanzen 

• Auf Grund keiner Kontobewegungen in den letzten Jahren, wird das 
Konto aufgelöst 

Alois Passaplan 

 

13. Varia  

• Wolfgang Waeber ist für 5 Wochen abwesend (Dienstaltersgeschenk) 

Wolfgang Waeber 

14. Nächste Sitzung :  

• 8.02.2022, Vorsitzung 19h39, Sitzung 20h00. 

 

 

https://www.schule-elternhaus.ch/sektionen/kanton-freiburg/
https://www.schule-elternhaus.ch/sektionen/kanton-freiburg/
https://www.schule-elternhaus.ch/sektionen/kanton-freiburg/

